
7 月 27 日，网友“lanfeng1295”在诸暨在线百姓论坛上发
帖反映，孔雀城金街二楼的部分商户改动消防管道，砌墙占
用消防通道，希望相关部门及时处理。对此，消防大队发言
人回复网友表示，7 月 28 日工作人员已对该单位进行检查，
情况属实，已责令该单位业主将通道恢复原状。

那目前情况如何呢？8月 4日，政民 e线直通车记者前往
现场查看。网友所说的现象位于孔雀城·万象金街西南侧，
该侧一层基本为营业中的商铺，长约 170米，现场仅 4个出入
口有通往二层的公共楼梯，二层则是一整排的隔间，绝大部
分并未使用。楼梯间与二层走廊还安装了多个“安全出口”
的标志。

记者随机挑选了两个相邻的出入口进行查看，上楼后注
意到整条走廊相互贯通，彼此之间不设置隔断，可以随意在
一个出入口进入后再从另一个相邻出入口离开。

根据网友提供的线索，记者也从金街 71 号旁的出入口
走上二楼，发现走廊西侧尽头是一堵深灰色的墙体，墙面外

层并未涂刷白漆，与周边形成鲜明反差，墙体所在的地面瓷
砖也未铺设到底，像是新近完工的，墙体的另一侧则是一家
棋牌室。

记者走访发现，棋牌室位于 79号旁的出入口，同样有通往
二层的楼梯。棋牌室正处于装修阶段，整个棋牌室为封闭状
态，走廊不与两侧贯通，顾客并不能从其他出入口的楼梯进出。

对于网友所说的商户占用公共楼梯一事，记者注意到，
商户位于金街 81号旁，大门紧闭，无法入内查看。

随后，记者从孔雀城小区新欣物业处了解到，确实存在
有业主砌墙、占用二层走廊的情况，金街的二层走廊原本为
贯通设计。

针对上述情况，记者也向市消防大队进行了求证，工作
人员表示走廊上新砌墙体并非棋牌室所为，为其他业主所
砌，现场确实存在商户占用公共楼梯的情况。那之后会如何
处理呢？工作人员表示，已与业主取得联系，要求其尽快恢
复原样，若仍未恢复，后续将采取相关措施。

占用公共楼梯、砌墙隔断走廊

孔雀城金街商铺何时整改？

扫一扫下载掌上诸暨

热帖精选

7月 29日，政民 e线直通车栏目曾推送了《网友反映人民
中路一带多处电力井高低不平 存安全隐患》一文，当时供
电部门回复表示该处电力井已修复，同时欢迎市民提供线
索，以便第一时间修复。报道发出后，有网友留言称浣纱支
路上的电力井情况更糟糕，井盖分布多，存在问题也多。

根据网友提供的线索，8 月 4 日，政民 e 线直通车记者前
往现场查看。

浣纱支路为双向两车道，与浣纱北路、福庄路相交，周边
有临江大厦及多个开放式老小区，平时车流量并不少。

记者初略统计发现，全长700余米的道路上共有13处电力
井，这些电力井同样是由三块混凝土盖板作为井盖。与其它路
段不同的是，距离每个电力井不远处，还会有一个“小号”电力

井，外形类似，井盖则是两块或三块较小的水泥盖板组成。
观察发现，13 处电力井基本位于车道偏中央位置，车辆

驶过难以避让。大部分井盖存在高低不平，缝隙较大、松动
等问题，车辆驶过发出“啪嗒啪嗒”的响声。记者驱车来回体
验后发现，车轮压过电力井时，车身起伏明显，且由于井与井
之间距离较近，颠簸感持续一路。

此外，井盖周边水泥层开裂、剥落，导致钢筋裸露甚至向
上凸起。整条浣纱支路上还有部分雨水、自来水窨井向下凹
陷，同样给通行造成不便。值得注意的是，临江大厦前，有一
处“小号”电力井盖下陷明显，低于路面半个手掌。

8月 4日下午，记者将上述情况反馈给了市供电局。8月
中旬，浣纱支路问题电力井已修复一半。 电力井高低不平。

“啪嗒啪嗒”作响！

浣纱支路上电力井何时整改？

网友热议

玻璃破裂、座椅积灰.....

店口解放路沿线公交站太难看
8 月 1 日，网友“在大唐的小唐”在诸暨在线百姓论

坛发帖反映，店口解放路有多个公交站台玻璃破损，且
沿线公交站台保洁不到位。“我是每天路过看到的，开
始以为只有一块玻璃破了，后来特别留意了一下，好像
沿路都是这样。”发帖网友表示。网帖发出后，店口镇
回复网友表示，已通知工作人员现场查看并定制玻璃
进行维修。

一段时间过去，问题是否已解决了呢？8月 15日下
午，政民 e线直通车记者前往现场查看。

据了解，店口解放路沿线主要有阮家坞、六村、第四
人民医院、胜利路口、杭州银行、艾默樱等站点，城乡公
交 109A、202A以及专线公交在这些站点停靠。

记者走访发现，胜利路口、杭州银行、艾默樱三个站
点为老式公交候车亭，其它站点多为新近建造的公交
候车亭。

三处老式公交候车亭均以大块钢化玻璃作为背景，但
存在不同程度的破损。其中艾默樱公交站破损情况最为
严重，往店口方向的候车亭四扇钢化玻璃已不存在，碎渣
散落在站台背后的绿化带里，看上去已有些时日。对向的
站台也有两扇玻璃破裂，但仍“挂”在候车亭内。

此外，胜利路口、杭州银行两个站点的双向候车亭，
站台玻璃亦有破裂，有的两扇、有的三扇。完好的玻璃
表面也较为脏污，背面甚至结起了青苔。

值得注意的是，每处公交站台的座椅及椅背上都积

着灰尘，被雨水打湿后更为明显，乘客无处可坐。采访
过程中，现场并没有乘客在这几处站台候车。“平常等
的人是不多的，我看都是站着的。”市民方女士说道。

解放路沿线的公交站台何时能维修？后续的维保
又由哪个部门负责呢？8月 17日，记者从店口镇政府获
悉，目前玻璃已经定制，将于近期安装到位。

近期，不少网友反映部分商户改动消防管道、池塘水面发绿、电力井高低不平、沿线公交站形象差等问

题，不但有损城市文明形象，还存在安全隐患。让我们搭上“政民e线”直通车去看看。

如果您在工作生活中遇到部门办事不力、推诿扯皮，遇到公众利益受损投诉无门等问题，可以通过“掌上

诸暨”APP发帖或“政民e线”民生热线87259000与我们取得联系，相关报道将以报网互动形式刊发。
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下雨后河堤泥沙成积

网友asde1251：一下雨，浣东街道望湖
幼儿园前面刚修好的河堤就泥沙成积。不
下雨时，成堆的泥土无人处理，有好多老年
人摔倒了，这里到冬天结冰就更麻烦了。

市建设集团兴城代建管理中心：经核
实，该处泥沙为雨水冲刷绿化带导致，目前
已组织施工单位对路面进行冲洗，并请设计
单位完善方案。

600多元的疤痕膏，
没效果能退吗？

网友 醉了我的头啊：市人民医院医生
推荐我去外面某个药店买药，一支疤痕膏要
六百多，没啥效果能退吗？

市人民医院：您反映的问题已由纪检办
跟进调查核实。因未知您的就诊信息，无法
调查核实情况，如您仍有疑议，请您与我们
院纪检部门联系（电话 0575-81782015）

王家井到外陈村
行道树枝很低

网友 lijiasundan：王家井到外陈行道
树树枝很低，能否修剪一下。

暨南街道：街道工作人员已在对该条道
路两侧树枝进行修剪，近期可以全部完成。

大唐鸿玺公馆门口垃圾
一个星期没清理了

网友suisui850：大唐街道鸿玺公馆生
活垃圾堆积如山，一周多没来清运，街道主
管人员郭某回复说是物业拖欠环卫费用，所
以环卫停运该小区的垃圾了，要小区业主自
己找物业处理。

大唐街道：鸿玺公馆物业自 2021 年起至
今，在向业主收取物业费的同时，未支付垃
圾清运费。期间社区工作人员在 5 月 16 日、
6 月 13 日、8 月 10 日等日多次与物业沟通，
但物业一直拒绝支付。因此在提前告知物
业后，于 8 月 11 日停止鸿玺公馆的垃圾清运
服务。目前街道正在和物业公司积极协调，
督促及时支付清运费用，避免垃圾堆积对居
民生活造成更大影响。同时，请小区业主代
表与所在社区联系，若该物业继续不作为，
及时更换物业公司或成立小区业委会，保障
小区正常运行。

大桥东路能设
一个公交站点吗？

网友 青年：整条大桥东路没有一个公
交站点，应该考虑设置一个。

市建设集团公共交通有限公司：大桥东
路长度较短，中间设有一个红绿灯路口，如
在此路段设置公交站点，离路口过近，存在
安全隐患。同时该区域已满足公交站点 500
米覆盖率要求，乘客可就近至建设大厦、诸
暨大酒店、江东路口、城市广场等公交站点
乘坐公交车，故不考虑增设站点。如有建议
或 意 见 ，请 拨 打 服 务 热 线 87262150、
87266660，我们将竭诚为您服务。

6 月 25 日，网友“林中虎”在诸暨在线百姓论坛上发帖
反映，东白湖镇琴察村察墅老塘水面呈绿色，并且水体发
臭，希望相关部门及时处理。

7 月 5 日，东白湖镇发言人回复表示为改善池塘水质，
初步决定从其他水源不定期引入活水。

那目前情况如何呢？8 月 10 日，政民 e 线直通车记者前
往察墅自然村查看。在村民的指引下，记者找到了网友所说
的老塘，池塘附近有多棵大樟树，周围一圈被栏杆、自建房包
住，周边也无小微水体公示牌安装，从现场情况判断，该塘应
为野塘。

记者注意到，整个池塘的水面上都漂浮着一层绿色的
浮沫，还时不时发出“噗”“噗”的泡沫破裂声 ,在不撇开浮沫
的前提下完全无法看到水体。记者撇开后发现，底下的水
体颜色较深，但并未闻见明显异味。此外，池塘的边缘处有
泡沫箱、塑料袋之类的垃圾堆积。现场并未发现出、入水
口，池塘的四周也没有明显的污水管道裸露在外。

据当地村民介绍，该处池塘为死塘，“老塘都是雨水，大
雨天就会满起来。有人家污水管没接到化粪池里面，然后
往塘里排污水。”村民说道，“不过，下雨天的时候，沟渠里
水满了就会流到塘里面，一些渠道里的脏东西也跟着流进
去了。”

根据村民的说法，记者也在走访中发现，村路与两侧住
宅楼之间各存在一条较窄的沟渠，渠道里长满荒草。

看到记者在拍摄，一位村民告诉记者：“以前村里也清
理过的，把水抽干然后挖机把塘泥挖掉，但这个塘太深了，
底下的泥清不干净，只能干净一段时间。”

针对上述情况，记者也联系东白湖镇，工作人员表示目
前村已联系清淤公司，下一步将对该水塘进行清淤；同时，
做好引水活“塘”工作，确保水塘平时有正常水源。关于直
排问题，工作人员答复表示前期已对个别农户厨房用水直
排至水塘的管道进行了处置，现村污水管网提升工程已在
预算中，该处农户污水管道已计划接入管网中。

东白湖察墅老塘水体发臭
村民盼改善

公交站台玻璃破裂。

池塘水面发绿。

孔雀城金街商户砌墙隔断走廊。


